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Presidiendo ei Sr. Fuertes Moreno, asisten los Sres. Fernández Fernán
dez, Sancho Gutiérrez, Ayala Cueva, López Pastor y Góm ez Rico.

Aprobada el acta de la sesión anterior, dióse cuenta del oficio del Minis
terio trasladando la com unicación en relación al pedido de hierro para la 
calefacción .

Se acordó facultar al Sr. Presidente para la  firm a del contrato de arren
dam iento de la planta ba ja  ala izquierda.

Po rio avanzado de la hora, se acordó suspender la sesión.

SESION DEL DIA 4 DE OCTUBRE

S E S IO N  D E L D IA  7 D E  O C T U B R E

Preside D. Fausto Fuertes Moreno López, asistiendo los Sres. Fernán
dez Fernández, Sancho Gutiérrez, López Pastor, Gómez R ico y Fernández M a- 
lagón.

Después de aprobarse el acta anterio.r, se procedió al estudio de los ante
cedentes y datos presentados por los correspondientes negociados a l objeto 

:de de form alizar el Presupuesto para el ejercicio 1948, adoptándose acuer
dos sobre declaración de fallidos, Escala de Cuotas y que se eleven los opor
tunos escritos.

Fueron aprobadas las relación de pagos y de Tarjetas y prórrogas del 
: Decreto de Exención del mes de septiembre y dióse por enterada la Junta 
de la relación de disposiciones oficiales.

SE SIO N  D E L  D IA  30 D E  O C T U B R E

Bajo la Presidencia de D. Fuasto Fuertes, se reunieron los Sres. D. Eloy 
Sancho Gutiérrez, D. Cecilio López Pastor, D. M áxim o G óm ez-Rico y don 
Benjam ín Luis Fernández Malagón.

Fué aprobada el acta de la sesión anterior.
Seguidamente se procedió al estudio, definitivo de los Presupuestos para 

1947, adoptándose los oportunos acuerdos y acordándose la elevación de los 
Presupuestos con la Memoria y liquidación probable al Ministerio de Traba
jo , en cum plim iento de los preceptos reglamentarios.

La Junta se dió por enterada del extracto de la sesión de la Junta Con
sultiva y del escrito elevado por la misma a la Presidencia del Consejo rei
terando la solicitud hecha por varias Cámaras en petición de obtener repre
sentación en las Cortes Españolas.

Se acordó adquirir obras para la Biblioteca de la Cámara y  contribuir al 
hom enaje del Secretario de la Cámara de Madrid, con motivo de su jubila
ción.

Fué aprobado el inform e sobre m odificación de tarifas de agua potable 
para el pueblo de Manzanares, y se acordó acceder a la petición de la Fá
brica de Electricidad de Ciudad Real sobre instalación de un punto de luz.

Dióse cuenta de las disposiciones oficiales del Boletín del Estado y de la 
Provincia.

Se acordó la adhesión al escrito de Ja Cámara de Palencia elevado aí 
Excmo. Sr. Ministro de Justicia en relación a la suspensión de desahucios.

Se conocieron diversos asuntos relacionados con el edificio social dándose 
cuenta seguidamente por el Sr. Presidente de los actos realizados con motivo 
de la inauguración del mismo, acordándose un voto de gracias para los se
ñores Fuertes, Richard, Arias y todos los Miembros de la anterior Junta de 
G obierno.
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